

Perdana, Kecamatan Lintau Buo Utara Laksanakan Pekan Tani

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Sep 23, 2023 - 07:17



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Untuk pertama kalinya Pekan Tani dilaksanakan di Kecamatan Lintau Buo Utara, sebagai bentuk penghargaan bagi para petani yang telah menghasilkan produk-produk berkualitas,

Kegiatan itu pun, dibuka secara resmi Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM.

yang ditandai dengan melaunching inovasi Gerakan Bengkel Alsintan dan Mekanisme Pertanian Gratis (Gebetan Manis), bertempat di Gedung Serba Guna Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Lintau Buo Utara, Rabu (20/9/2023).

“Ini terobosan yang sangat luar biasa, seluruh produk-produk pertanian di hadirkan di Pekan Tani. Tentu ini, akan membangkitkan semangat para petani di Lintau Buo Utara, harapannya terobosan ini dapat menular ke Kecamatan lainnya di Tanah Datar,” ujar Bupati Eka.

Dikesempatan itu, Bupati Eka Putra pun menghimbau masyarakat secara bersama-sama membangun sinergi yang lebih kuat antara pemerintah daerah dan masyarakat dalam sektor pertanian.

“Kita semua tahu, sektor pertanian memiliki peran yang sangat strategis memajukan masyarakat. Karena itulah, kita harus terus berupaya untuk meningkatkan produktifitas, kualitas dan kuantitas disektor pertanian,” ujar Bupati Eka.

Terkait inovasi Gebetan Manis, Bupati Eka Putra mengatakan bahwa lahirnya inovasi tersebut berasal dari pengembangan Program Unggulan (Progul) Bajak Gratis. Dimana, akan memberikan kemudahan bagi para petani yang memiliki mesin bajak untuk perawatan dan perbaikannya.

“Inovasi Gebetan Manis pengembangan dari Progul Bajak Gratis. Kita berharap, inovasi ini akan memberikan dampak yang baik, untuk mendukung kesejahteraan petani di Tanah Datar ini,” ujar Bupati Eka.

Sementara itu, Kepala Bidang Prasarana, Sarana dan Penyuluhan Dinas Pertanian Tanah Datar Wel Embra, S.P mengatakan inovasi Gebetan Manis diharapkan dapat meningkatkan ekonomi masyarakat berbasis pertanian.

“Tujuan dari inovasi Gebetan Manis, diantaranya mengurangi biaya produksi pertanian dan meningkatkan pendapatan petani. Ada pun manfaat yang didapat bagi operator mesin Alsintan, salah satunya yakni memperoleh jasa perbaikan dan pemeliharaan Alsintan secara gratis,” ujarnya.

Lebih rinci, Wel Embra mengatakan pelaksanaan “Gebetan” mencakup layanan perbaikan dan pemeliharaan Alsintan milik petani atau kelompok tani. Sedangkan, “Manis” yakni layanan penggunaan atau peminjaman Alsintan milik Pemerintah Daerah ke petani atau kelompok tani secara gratis.

“Dikesempatan Pekan Tani ini, menjadi wadah untuk menjelaskan inovasi Gebetan Manis ke masyarakat di Kecamatan Lintau Buo Utara khususnya dan Kabupaten Tanah Datar pada umumnya. Mudah-mudahan ini membawa kebaikan bagi petani di Luhak Nan Tuo ini,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Nofrizal Rauf mengatakan kegiatan Pekan Tani di ikuti seluruh kelompok tani yang ada di 5 Nagari se Kecamatan Lintau Buo Utara.

“Produk-produk dari hasil pertanian kita hadirkan disini, mudah-mudahan apa yang menjadi tujuan kita menyelenggarakan kegiatan ini, dapat berjalan dengan baik,” ujarnya pada saat itu, turut disaksikan Kepala Dinas Pertanian Tanah Datar Sri Mulyani, S.P, M.Si dihadiri anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat Budiman,

Dt. Malano Garang, beberapa anggota DPRD Tanah Datar, Tokoh masyarakat, ninik mamak dan tamu undangan lainnya. (JH)